
Respostes a la ciutadania d’ERC al Ple de 20-6-2012 
 
El senyor Felipe diu: 

“Hola, bona nit. La pregunta va dirigida a todos los partidos políticos, ya que la 
oposición tiene la mayoría y tiene un poder especifico importante dentro del 
ayuntamiento. Y solamente me voy a referir al tema…, felicitaros, deciros que 
realmente ha sido positivo que se aplace el punto número 3 del orden del día 
porque no es justo que venga al pleno sin que antes haya habido un consenso 
con la asociación de vecinos, que tenemos muchas sugerencias para el tema, 
que el problema no es tan grave como se presenta.  

Deciros que el 80 por ciento de los vecinos de Finestrelles tienen plaza de 
aparcamiento. Hay un 10 por ciento aproximadamente que no tienen coche, 
pero sí que hay un colectivo del casco antiguo que estaban antes que estuviera 
San Juan de Dios, que es el causante del problema del aparcamiento, y que 
tienen derecho a que se les trate decentemente, por decirlo de alguna manera. 
Entonces, es un problema mínimo, y se tiene que estudiar. El problema no es 
regularizar esto, el problema es que hay falta de aparcamientos en Finestrelles. 
Con esta propuesta que traíais hoy al pleno lo que se hubiese hecho es agravar 
más el problema del aparcamiento en Finestrelles. Habéis decidido que las 
pilones no, pero ésta tampoco es la solución.  

Nosotros tenemos varias propuestas para hacer al ayuntamiento. No es un 
problema que haya que regularizar, lo que hay es que crear más plazas. 
Tenemos propuestas, varias, para incrementar el número de plazas de 
aparcamiento en Finestrelles, por lo tanto, no voy a entrar en detalles, pero 
existen esas propuestas. ¿Que el ayuntamiento lo solicita? Le preparo un 
estudio informe que sirva de base para empezar a hablar de los problemas del 
aparcamiento en Finestrelles, y yo lo que les pido a todos los grupos políticos es 
que no venga más este tema aquí, al pleno, hasta que no nos hayamos 
sentado, que se nombre una comisión si lo creen conveniente, pero que 
hablemos del tema, que hay propuestas, hay soluciones, y no hay que 
precipitarse, ahora no es el momento, hay que esperar. Los problemas algunos 
se irán solucionando poco a poco.  

El mes que viene San Juan de Dios abrirá las 132 plazas de aparcamiento de 
sus empleados, que todos esos coches están dando vueltas por el barrio de 
Finestrelles. Hay otras muchas propuestas. Lo que les pido es que por favor, no 
traigan al pleno este tema hasta que no nos hayamos sentado en una mesa, 
hayamos hablado, la asociación hará sus propuestas y son muchas, más que las 
que ustedes se piensan, y solucionar un problema que no es tan grave como 
parece. Pensad que esto afecta al orden de un 10 por ciento de la población de 



Finestrelles que no tienen aparcamiento, vienen a ser del orden de entre 20 y 
30 viviendas. Entonces, hay que dar una solución a esas viviendas que no 
tienen aparcamiento y que estaban antes de San Juan de Dios. Esta es la 
pregunta. Espero que me digan que sí a mi propuesta de crear una comisión 
para estudiar este tema. 

Muchas gracias.” 

 
El senyor Figueras diu: 

“Be, primer de tot, senyor de Felipe i tal, dir-li que vostè ha tingut bastant més 
sort que no pas el president de l’Associació de Veïns del Centre, a qui crec que 
no se li va ni consultar que es posaria la zona verda al bucle que tenim al pont, 
però bé, picabaralles al marge, jo no sé si s’haurà de crear una comissió o no 
s’haurà de crear una comissió, o si els partits polítics de l’oposició quedarem 
exclosos d’aquesta reunió que tindrà segurament l’equip de govern amb 
l’Associació de Veïns de Finestrelles, però espero que en tot cas pugui venir una 
representació de l’Associació de Veïns de Finestrelles, ni que sigui a la junta de 
portaveus, i a partir d’aquí treballar en conjunt entre els diversos partits polítics 
i l’Associació de Veïns la solució més optima perquè tots arribem a un acord per 
trobar una solució per a Finestrelles.” 

La senyora Herranz diu: 

“Dues. Però abans, Giner, he sentit que els passaries als grups de l’oposició el 
projecte de la pista de l’hotel. Si us plau, fer-nos arribar una còpia a 
l’Associació, perquè em sembla que els afectats som nosaltres. 

Després, Jordi, t’agrairia molt que em passessis el contacte aquest que tens 
d’aquestes 56 entitats o a on ens podem dirigir, perquè home, la veritat és que 
ens interessa una miqueta tot el tema aquest, perquè et recordo que el Caufec 
està dintre de Collserola, i hem estat lluitant molts anys, saps? 

I per últim, senyor Giner, sí, el dilluns no vam poder venir a la junta de 
portaveus perquè hi havia una assemblea de barri per parlar precisament de les 
zones verdes. Comunicar-vos que els veïns de Finestrelles no volen zones 
verdes.” 

El senyor Figueras diu: 

“Sí, Eulàlia, em feies la pregunta sobre on us heu de dirigir. A l’alcaldessa. A 
veure, segons el Butlletí Oficial de la Província, és membre del consell consultiu. 
Ella que és la nostra representant en el patronat de Collserola d’alguna forma 



suposo que ja t’indicarà la manera en què les entitats d’Esplugues poden també 
formar part d’aquest consell consultiu. Com a mínim les associacions de veïns 
que hi limiteu, i evidentment les entitats que d’alguna forma jo crec que tenen 
activitat a Collserola." 

 


